

こんにちは。今日は、「One Piece」のルフィのコスプレでやってきました。

まず、アニメサミットが盛大に開催されることをお祝い申し上げます。

そして、主催されている中西部日伯協会連合会（FEANBRA）のホベルト・ナカシマ会長、その他ボランティアを含めこの行事の成功にご尽力されているすべての皆様に御礼を申し上げます。特に、今回のイベントのジェネラル・コーディネーターであるマリオ・コダマ氏の貢献に深く御礼を申し上げます。皆様の御協力なくしては、このアニメサミットを実現することはできなかったでしょう。また、今年のアニメサミットも多くの方がコスプレをして参加してくれていることを大変嬉しく思います。

さて、今回、私は「One Piece」のコスプレでアニメサミットに参加していますが、皆さんご存じの通り、「One Piece」は主人公のルフィが仲間たちと「ひとつなぎの大秘宝（ワンピース）」を巡って冒険をしていきます。同時に、人種差別や経済差別等の現代社会が直面している様々な問題についても扱っている大変すばらしい作品です。「One Piece」以外にも日本には素晴らしい作品がたくさんありますので、是非楽しんでください。

今年は、大使館もブースを設置してアニメサミットに参加しています。大使館ブースでは、「少年ジャンプ」や「りぼん」といった日本の漫画の試し読みができるとともに、日本国際漫画賞や世界コスプレサミットの紹介を行っています。また、国費留学生の情報や日本の観光情報もありますので、興味がある方は是非大使館ブースにもお立ち寄りください。

日本のアニメや漫画を愛してくださっている皆様は、日本とブラジルの友好関係を象徴する存在です。これからの日・ブラジルを結ぶ懸け橋として、日本のポップカルチャーをこれからも愛してください。

それでは皆さん、アニメサミットを存分に楽しんでください。ありがとうございました。